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第1323回例会 ロータリー親睦活動月間

司 会
斉 唱

：
：
渡辺喜代彦会場副委員長
「それでこそロータリー」

臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 　遠山堯郎会長
　最近は何処の学校にも「二宮尊徳の石像」が
ありません。人も物も尊徳から損得の時代となっ
た気がします。ここ2～3年前より、新渡戸稲造さ
んの「武士道」に関係する本が売切れ状態です。
新渡戸稲造さんの「英文武士道」を読んだ多くの
知識人たち（アインシュタイン・ケネディ・エジソン
など）の感動が、今も語り継がれています。国民は
法律を遵守して生活してゆきますが、法律のおよ
ばない規制があって、それが人間性や道徳感であり、良心であると思
います。人は人としての道の中で、徳をつむようになり、人間としての
価値をなすもので、今こそ二宮尊徳の教育が必要だと思います。物が
豊になる一方で、心は貧しさを増し、自分自身の生き様が見えない人
が多くなっています。私は、心の核の一つとして「武心道を考える」時
期に戻っていいと思います。明治維新当時の日本人の心・技・体は、武
士道そのもので、武道と心道の表裏一体であると思います。台湾の李
登輝前総統も武士道を説く一人です。1923年、大正（12年）に日本
人として生まれました。日本が台湾を統治してから、既に四分の一世
紀に達し、日本教育が、確実に李登輝さんに深い影響を与えました。
李登輝さんは、かつての日本式教育の方法は非常にすぐれていた。教
養を強く強調し、専門学科の研究をしても、品格を重んじたことが鍵
で、歴史、哲学、芸術や科学技術の学習によって、総合的な教養を養
成し、国を愛し、人民を愛する心も備える要素があったと言います。青
少年時代の李登輝氏は、思考と読書をするのが好きで、禅にも凝り、
当時の環境でも大量の東西文学、哲学書に接する機会があったそう
です。私は、李登輝さんが昨年12月04日に「今、日本の青年に伝えた
いこと」「指導者としての品格と価値観」の日本語講演録を入手しまし
た。親にも新世代にも伝えたい内容でした。いつの日かに、卓話と思っ
て入手先に承認を伺いましたところ、ご本人の許可が要るということ
になりまして残念に思います。李登輝前総統は05年12月30日の来
名以来、先月5月30日に3度目の来日、兄が眠る靖国神社参拝、東京
での基調講演、第一回後藤新平賞の受賞などを終えて、6月9日に台
湾へ帰国されましたが、偉大な人物のご健勝を願う一人です。今、書
店で1945年まで日本国籍だった、台湾日本語族の証言集「愛する日
本の孫たちへ」が売れています。最後に、今日が通常例会の最後の挨
拶になりました。一年間有難うございました。

春日良平さんに、次年度も名誉会員をお願いするという事で理
事会において決定致しました。
宇佐美貞夫さん、7/1～12/末まで休会です。
次週6/28は年度反省会です。18時より「松楓閣」にて行います。
同日、新人研修会、15時30分～17時30分「松楓閣」にて行います。
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5/17,18台北延平RC名古屋訪問の際の費用として、ニコボック
スから466,011円拠出致しました。理事会において承認済です。
・

幹事報告 天野正明幹事
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名古屋RC　夏目　和良さん

大川　嘉成さん
高須　洋志さん

江口　金満さん
入江　　理さん
鈴木　圓三さん

天野　正明さん
渡辺喜代彦さん

岡村　達人さん
守谷　巌樹さん
稲葉　　徹さん
田中　政雄さん

西本　　哲さん
近藤　雄亮さん
髙木　　勝さん
岩田　吉廣さん
西　　初彦さん
長瀬憲八郎さん
岩田　修司さん

大島　浩嗣さん

馬場　將嘉さん

先週の例会には大変お世話になりましてありがとうございます。

先日、内田様、八木沢様に色々御世話になりました。又ニコボック
スでは皆様方に御無理を申し上げ、御協力頂きましてありがとうご
ざいました。
一年間お世話になりました。来期も宜しく。
美しくめずらしい花、有難う。家内が大変よろこんでおります。

6月5日は家内の誕生日でした。
遠山会長、天野幹事、一年間ご苦労さんでした。
いよいよ任期も終わりに近づきました。本日のクラブフォーラムよ
ろしくお願いします。
大川さんに久しぶりに会えまして！
大川さんに“100円”頂き、3,000円出しました？？？

大川さんに金が増える手品を教わりました。
大川さんに1日百円札をいただきましたので。
大川さん、こんにちは。
大川さんに頼まれました。来期もニコボックス委員の方が良かった
と思いました。
暑くなりました。大川さんお久し振りです。
久しぶりに大川さんの顔を見て！！
大川さんにお会いしまして。
大川さんと顔をあわせて。
久しぶりに大川さんにお会いしました。
大川さんのお顔を見かけましたので。
6月11日、本多さんにお世話になりました。6月19日田中隆義先生
にお世話になりました。本年度もヒルトンでは今日が最終例会とな
りました。
本日はクラブフォーラムです。ホタルでは皆様に色々お世話になり
ました。

出席報告
会員73名　出席55名  （出席計算人数51名）

出席率80.39％ 6月14日は補填により 90.2％

梅田朋嗣出席委員

7/18（水）

7/27（金）

7/27（金）
7/25（水）

7/3（火）

7/17（火）※
7/16（月）※

7/16（月）※

7/16（月）※

名古屋栄
名古屋名南
名古屋昭和

名古屋守山
名古屋みなと
名古屋和合

名古屋北

名古屋錦
名古屋空港

7/10（火）名古屋清須
7/25（水）尾張中央
7/24（火）豊山ー城北

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。（注）　
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今週行事 6月28日（木）

次週卓話 　　7月5日（木）

次年度クラブ行事予定表案・次年度クラブ理事役員
及び委員会構成案について

第5回クラブフォーラム 議長：遠山会長　進行：天野幹事

下期反省会 進行：天野正明幹事

委員会・同好会報告
ローターアクト委員会：松波恒彦委員長
　次年度のローターアクトの例会、オブザーバー出席の担当用の用紙
を配布しました。ローターアクト・新世代の委員会の方々にご足労願い
ます。新しい方々にも1度出席をして頂きます。必ずご出席下さい。欠席
の場合代理を立てて下さい。

　西本 哲次年度幹事より2007～08年度の「ク
ラブ行事予定表」の内容と、「クラブ理事役員及び
委員会構成表」の変更点について、詳細な説明が
なされました。
<議長>只今ご説明がありました。ご承認いただけ
ましたら拍手をお願いいたします。（拍手）有難う
ございました。

クラブ広報委員会：堀 慎治委員

報告
　台北延平RCと次年度から3年継続で姉妹提携をする承認を5
月にいただきました。皆様にもご承認をいただいた上で姉妹提携を
継続したいと思います。ご承認いただけましたら拍手をお願いいた
します。（拍手）有難うございました。姉妹提携が今年トータルで20
年です。まだまだ続けていきたいので、皆様よろしくお願いします。

クラブ奉仕委員会：長瀬憲八郎委員長
　各委員が計画通り進めて頂きまして、つつがなく一年間が終わろ
うとしています。本当に一年間ありがとうございました。

クラブ広報委員会：亀井直人副委員長
　皆様のおかげをもちまして、無事にウィークリーを発行すること
ができました。来年も引き続きご協力の程よろしくお願いします。
親睦活動委員会：内田久利委員長
　本年度は夜間例会が普段より2回ほど少なかったのですが、非
常に有意義な親睦活動ができたなと思っております。来週、最後の
仕事であります年度反省会が控えております。楽しい企画をご用
意しておりますので楽しみにして頂きたいと思います。
プログラム委員会：入江 理委員長
　皆様のおかげで、無事に一年間を終わることができます。本当に
ありがとうございました。
ロータリー情報委員会：守谷巌樹委員長
　今年一年、ロータリーの友をご紹介させていただきました。まだ
仕事が残っておりまして、次の例会において新入会員の教育をとこ
とんやるつもりでおります。よろしくお願いします。
会場委員会：髙木 勝委員長
　皆様方のご協力を得まして、1年間スムーズな例会運営をする事
ができたのではないかと思っております。来週例会場が変更になっ
ておりますが、私自身プレッシャーなく、楽しんで締めくくりたいと思
います。皆様1年間ご協力ありがとうございました。
職業奉仕委員会：佐藤一郎委員長
　上期は職場例会、下期は地域功労者の表彰、すべて無事終了致
しました。その節には皆様にご協力をいただきましてまことにありが
とうございました。感謝致します。
社会奉仕委員会：田中政雄副委員長
　市内23RCの社会奉仕委員長会議のホストを、私たちから名北
RCに無事にバトンタッチすることができました。本年はありがとう
ございました。
環境保全委員会：馬場將嘉委員長
　6月7日にホタルの会を無事に終えることができました。沢山のホ
タルが飛んでくれて、15年間の締めくくりを盛大にすることができ
ました。熱田神宮さんにも過分に配慮を頂きました。総務の部長さ
んが出席されて、瑞穂RCのみなさんには長きにわたってお世話に
なりましたと御礼の言葉がありました。
新世代・ローターアクト委員会：髙須洋志委員長
　ロータリーは次の世代を育成するプログラムをたくさん持って
いますが、ライラセミナーと、ローターアクトの活動の支援はその中
でも重要なものの一つであります。他にも学生を対象にしたインタ
ーアクトという活動も行っています。今年は一年間大変お世話にな
りました。来年も引き続き次の世代に関心を持っていただけるよう
にお願いいたします。
国際奉仕委員会：岩田修司委員長
　今年は台北延平RCの30周年記念式典がございました。その時
は40数名の大勢の方にご出席頂き、本当にありがとうございまし
た。残念ながら国際大会出席はございませんでしたが、堀さんがバ
ナー交換をしてきてくれました。ありがとうございました。
米山奨学委員会：泉 憲一委員長
　年初に2760地区の委員会があり、説明を受けてきて、皆様には
米山奨学生の手引きをお配りして以降活動がありません。啓蒙活
動ということで、皆様にもう少し知って頂く努力をしなければと反
省をしております。
長期ビジョン委員会：大島浩嗣委員長
　今年度の目標「クラブテーマの作成」を、「熱田の杜・友愛・気品」
と決定しました。次年度、7月1日以降の例会に、現在あるテーマの
下に縫いつける形で掲示していこうと思っております。ほかに定款・
細則の変更も行われました。長期ビジョン委員会では、活動の実績
を一つ一つ積み上げていこうと思っております。皆様のご協力を得
て進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

会員選考・職業分類・会員増強及び退防委員会:稲葉 徹委員長
　今年は市岡さん（50代）、梅田さん（60代）、近藤さん（30代）の3
名に入会頂き、活躍しております。次年度も会員増強の方よろし
くお願いいたします。

出席・ニコボックス委員会：八木沢幹夫委員長
　本年度は色 ご々協力ありがとうございました。会員の動向が色々
とひびいていましたが、皆様のご協力で無事に過ごせるだろうと思
います。どうもありがとうございました

青少年育成基金に関して：大島浩嗣長期ビジョン委員長
　今年1月のクラブフォーラムにてご承認をいただきました青少年
育成基金が、来月7月の新年度からスタートします。皆様にはニコ
ボックスなどで日頃からご無理を言っておりますが、立ち上げに際
してご協力願います。実際に活動ができるようになるのは5年後く
らいではないかと思います。1日でも早く活動ができるように、皆様
のご寄付をお願い致します。状況によっては個別にお願いに上がる
こともありますが、その節はご協力をお願い致します。

大和さんの追悼ウィークリーを配布致しましたのでご覧下さい。
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岩本　成郎さん

市岡　正蔵さん

松岡　道弘さん
足立　謙祐さん

堀　　慎治さん
山田　鎮浩さん

中川啓二朗さん
岩根　敬泰さん

松波　恒彦さん

佐藤　善乙さん

時の流れは早く、今日はヒルトンでの最後の例会となりました。
ご苦労さんでした
RCに入会致しまして早くも10ヶ月たちました。これからも「ガン
バッテ」出席します。
いよいよあと1週、頑張ります。いろいろ有難うございました。

今期最後のニコボックス。
お久しぶりです。アメリカ西海岸のモントレーパシフィックロータ
リークラブを訪問してきました。
よろしく。
会場委員会の一員と皆様に御無理を言いました。次週欠席しま
すので。
田中隆義さん連日お世話になります。
先日岩田修司さん、宗宮信賢さんに大変お世話になりました。
還暦のお祝いをして頂き、赤いチャンチャンコを着せられました。

本年度最後の通常例会です。一年間ありがとうございました。

・来週は年度反省会です。一寸エッチな企画をしております。楽しみ
にして下さい

年度反省会
於
：
：
18時～20時
松楓閣

会員卓話
テ ー マ

：
：
岩本成郎さん
「会長あいさつ」

内田　久利さん
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